

Jetzt ein, Jemand hatte einen schlecht passenden Schlüssel benutzt und geöffnet und ihre Sachen genommen: jedenfalls Leopold oder Liese, oder auch Beide! Gewiß, es war ein schlechter Streich von diesen! Fanny athmete auf; so bekam sie doch die Sachen wieder und hatte nichts, als den Schrecken. So unangenehm es ihr war, so wußte sie doch nichts Besseres zu thun, als gerades Wegs zur Tante zu gehen und ihr zu erzählen, was man ihr gethan.

### Neuntes Kapitel.

Fanny kam mit ihrer Geschichte, die sie im vollen Eifer der Entrüstung, noch halb außer sich vor Schreck vortrug, bei der Tante schlimm an; diese war schon so verdrießlich, nun kam man ihr noch mit solcher Hiobspost von einer goldenen Uhr und Kette, die plötzlich verschwunden sein sollte und noch dazu aus einer verschlossenen Kommode in ihrem Hause! — Sie starrte Fanny an, während diese sprach und richtete sich auf dem Sopha in die Höhe.